

しろっぴーのアルバム



白石区役所ホームページ「おもしろいWEB」でも区内の行事の様子を紹介！
www.city.sapporo.jp/shiroishi/news/

中学生が除雪ボランティア (1月25日)



日章中学校の生徒約40人が、高齢者宅周辺の除雪を行いました。生徒たちの熱心な作業を見たお年寄り「若い力を見て元気になりました」と感謝していました。

第18回北白石雪フェスティバル (1月26日)



子どもからお年寄りまで約600人が参加。ポブスレーや雪中障害物競走など、雪上ならではの楽しい競技がめじろ押しで、冬の一日を楽しく過ごしました。

幼稚園児が防火豆まき (2月3日)



しろいし幼稚園の園児約250人が、楽しく豆まき。子どもたちは火遊びをする鬼に豆を投げ退治した後、火遊びしないことを消防署員の前で、元気よく誓いました。

しろっぴーが特命係長に就任 (2月3日)



しろっぴーが白石区町内会加入促進支援特命係長に就任し、区民に町内会への加入を呼び掛けました。市内のマスコットキャラクターで、特命係長に任命されたのはしろっぴーが初めてです。

声かけて

みんなで守る

おらが町

シロイシ・シルバーセーフティ川柳コンクール

防犯部門

優秀作

広告

